

Noël & Réveillon, les menus des grands chefs de Provence

Entre Noël et le Réveillon, les occasions de se faire plaisir sont nombreuses : les grandes adresses gastronomiques de notre région brillent de mille feux pour mettre de la magie dans les assiettes. L'équipe de notre magazine « à table » a sélectionné les propositions de 10 chefs qui feront votre bonheur. Et surtout, pensez à réserver !

Matthieu Dupuis Baumal (château de la Gaude)

Matthieu Dupuis Baumal, c'est un parcours pour le moins atypique dans le monde de la gastronomie. Il a travaillé avec Michel Roux, Jean-Marie Gautier, Bernard Bach ou encore Michel Troisgros, mais aussi joué au rugby en tant que professionnel. Pigeon voyageur de la cuisine contemporaine, il a ouvert ses horizons gourmands en Angleterre, aux USA, en Italie, au Mexique et au Japon. Jusqu'à son arrivée en Provence, d'abord aux Baux-de-Provence (Domaine de Manville), puis à Aix-en-Provence, où il orchestre depuis 2019 les tables du Château de la Gaude (Le Art, La Source, Kaiseki et Le K).

*Dîner du Réveillon de Noël : 210 euros par personne.
Déjeuner de Noël : 165 euros par personne. Dîner du
Réveillon de la Saint-Sylvestre : 250 euros par
personne.*

3959 route des Pinchinats, 13100 Aix-en-Provence 04
84 93 09 30 chateaudelagaude.com

